

Datum	Sportplatz	Zuschauerzahl
31. Januar 2015	Sportplatz Kittler, Frenkendorf	30

Torfolge:

8' 0:1

15' 0:2

24' 0:3

33' 1:3 Fabio (Néhémie)

40' 1:4

47' 1:5

54' 1:6

58' 1:7

67' 2:7 Jonas (Fabio)

76' 3:7 Jonas (Halil)

Zusammenfassung:

Im ersten Freundschaftsspiel im Jahr 2015 trafen wir auf die Promotionsmannschaft aus Aesch.

Die Unterbaselbieter waren uns zwar körperlich und technisch überlegen, doch auch sie kochten nur mit Wasser. Die Aescher standen sehr kompakt und eroberten den Ball oft schon im Mittelfeld. Leider war unser Spiel sehr ungenau und zerfahren.

Trotzdem kassierten wir in der 8. Minute wie aus dem Nichts das 0:1. Wir hielten weiter dagegen, konnten aber das 0:2 in der 15. und das 0:3 in der 24. Minute nicht verhindern.

Gegen Ende der ersten Hälfte wurden wir stärker. Wir spielten frecher. Als Belohnung erzielte Fabio in der 33. Minute das 1:3.

Kurz vor der Pause stellte allerdings Aesch mit dem 1:4 wieder den alten Vorsprung her.

In der zweiten Hälfte bauten die Gäste ihre Führung auf 1:7 aus.

Wir spielten nicht schlecht und die Gegentore waren alle nicht zwingend, doch die Aescher waren halt einfach einen Zacken besser und cleverer.

Gegen Ende der Begegnung erzielte Jonas noch zwei Tore. Doch zu mehr als Resultatkosmetik reichte dies nicht mehr.

Fazit:

Das Spiel lässt wenige Schlüsse auf unsere aktuelle Verfassung zu. Die Spieler zeigten insgesamt eine gute Leistung.

Wir zeigten einige schöne Spielzüge, doch das Zusammenspiel war auch oft ungenau.

Vielen Dank an Marco von den Da-Junioren. Er sprang für den kurzfristig ausgefallenen Manuel ein.

Marco zeigte ebenfalls eine gute Leistung im Tor.

Aufgebot:

Marco; Alban, Brinthe, Fabio, Florian, Halil, Jonas, José, Kushtrim, Leandro, Néhémie, Rodrigo, Viviana